

**POLITEKNIK KEMETERIAN KESEHATAN BANDUNG PROGRAM  
STUDI KEBIDANAN BOGOR LAPORAN TUGAS AKHIR, MEI 2022**

**SINDI LAILA NUR CAHYANI  
NIM : P17324219065**

**Asuhan Kebidanan Kehamilan Pada Ny. L, Usia 28 Tahun, G3P2A0, Usia  
Kehamilan 36 Minggu, di PMB Bidan I  
I-VI BAB, 60 halaman, 3 tabel, 7 lampiran**

**ABSTRAK**

Keberhasilan program kesehatan ibu dapat dinilai melalui indikator utama Angka Kematian Ibu (AKI). Setiap perempuan berhak mendapatkan pelayanan kesehatan ibu untuk mencapai hidup sehat dan berkualitas serta mengurangi angka kematian ibu. Upaya yang dilakukan sesuai dengan pendekatan siklus hidup “continuum of care” yang dimulai dari masa sebelum hamil, masa hamil, persalinan, sampai dengan masa sesudah melahirkan. Tujuan untuk dilakukannya asuhan ini untuk memberikan asuhan kebidanan kehamilan pada Ny. L, usia 28 tahun, G3P2A0, usia kehamilan 36 minggu, di PMB Bidan I, Kota Bogor.

Metode penulisan Laporan Tugas Akhir ini menggunakan metode laporan kasus dengan pendekatan manajemen kebidanan dan pendokumentasian dalam bentuk SOAP. Teknik pengumpulan data diperoleh melalui wawancara, pemeriksaan fisik, pengamatan, studi dokumentasi, dan studi literatur.

Data subjektif dari Ny. L, usia 28 tahun, hamil anak ketiga, tidak pernah keguguran, Hari Pertama Haid Terakhir: 15 Juni 2021. Ibu datang dengan keluhan adanya keputihan, Sering BAK, merasa cemas. Data objektif didapatkan yaitu kondisi ibu baik, kesadaran composmentis, TD 110/60mmHg, nadi 80x/menit, suhu 36,4°C, respirasi 20x/menit, TFU 31cm, difundus teraba bokong, punggung kiri, ekstremitas kanan dan bagian terbawah kepala belum masuk PAP. Diperoleh analisa yaitu Ny. L, usia 28 tahun, G3P2A0, usia kehamilan 36 minggu, presentasi kepala. Penatalaksanaan yang diberikan Adela memberitahukan hasil pemeriksaan kepada ibu dan keluarga, memberitahukan ketidaknyamanan yang ibu alami dan penanganannya, menyarankan pelaksanaan personal hygiene, memberikan support psikologis kepada ibu, menjelaskan gizi ibu, mengedukasi ibu dan keluarga mengenai ASI eksklusif, menginformasikan mengenai tanda bahaya yang perlu diwaspadai, mengingatkan ibu untuk tidak lupa memakai kontrasepsi setelah melahirkan, pemberian suplemen dan cara konsumsi serta waktu kunjungan ulang.

Setelah dilakukan asuhan sebanyak empat kali kunjungan kehamilan Didapatkan bahwa kondisi ibu baik, perkembangan janin sesuai, program sudah berperan dan ibu dapat menyesuaikan dengan ketidaknyamanan yang dialami. Saran untuk klien dan keluarga diharapkan klien dan keluarga dapat mengerti dan mendapatkan asuhan yang sesuai.

Kata Kunci :Asuhan, Kebidanan, Kehamilan  
DaftarPustaka : 17 (2008-2022)